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2018-2019年度

国際ロータリーのテーマ

「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン 

・12/15　クリスマス例会
　　　　 ホテルセンチュリー静岡　18:00から
　　　　 今年の最終例会となります。
・1/7　　新年例会（クロスロード）
・1/14　 休例会
・1/21　 CF（職業奉仕委員会）
・1/28　 CF（半期を振り返って）
・1月の出欠報告書の提出をお願いします。
・2/17 IM

♪本日のロータリーソング 「我等の生業」 ●ソングリーダー ： 相川 洋介 会員

　先週の年次総会では、次年度の理事・役員、次次年度の長嶋会長ノミニーが承認されま
した。次年度当クラブ運営のご準備を曽根田エレクト、そして理事の皆様よろしくお願いしま
す。　また各委員のお願いが会員の皆さまにあると思いますが、是非「ハイ」か「YES」でお受
けしていただければと思います。
　来週はクリスマス家族会で今年最後の例会です。親睦委員会の依田委員長を始め、委員
の皆様に楽しい企画をして頂いておりますので、多数のご参加をよろしくお願いします。

　上半期の通常例会も本日で最後です。様々な行事がありましたが、会員皆さまに大変お世話になりました。厚く
感謝申し上げますとともに、下半期もご協力お願いします。
　本日は米山記念奨学生「姜春喜」さんの卓話です。楽しみにしております。後ほどよろしくお願いします。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   上條 康則 幹事 依田 邦彦 会員

■会員からのスマイル 総額／4,000円

加藤会員・柳瀬会員
 事業報告書が皆様のお手元に届けることができました。
 ありがとうございました。
井尻会員 先週の年次総会で不適切な発言をしましたので
 スマイルします。
西野会員 昨日台湾でハーフマラソンに出場し、無事完走しました。
 滞在3日間、中和ロータリークラブの皆様に良くして
 いただきました。

鈴木 延幸 会長の時間  井尻 英雅 会長の時間

米山奨学生
姜　春喜 様No.1185
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・柳瀬前幹事
　前年度事業報告書ができました。
・親睦活動委員会（依田委員長）
　12/15　クリスマス家族例会について
　ホテルセンチュリー静岡にて　18時から

確定出席報告（前々回出席報告） 岡崎 委員長

本稿の担当 ： 本多 由加理

委員会報告

　2回目のスピーチになりますが、最後のスピーチになりますので、皆さん楽しんで聞
いてもらえたら嬉しいです。2年間、まだ話をしていない会員様や、私の名前も覚えて
いない方もいらっしゃると思います。1993年生まれ、出身地は中国の大連の小さな村
です。今はすごく寒くて、雪も降っています。好きな食べ物はジャガイモです。お刺身な
ど生物は食べられません。
　今年の3月から就職活動を始め、30社ほどエントリーシートを出しましたが、ほとん
ど最終面接で落ちてしまいました。一番行きたかった会社も落ちてしまい、絶望感で
落ち込みました。売り手市場と言われてますが、全く感じられません。皆様はいかがで
しょうか？　就職活動は本当に疲れますし、お金もかかります。中国では学校に企業

が来てくれて、説明会を行い、その場で面接をしたりします。いくつか疑問に思いました。みんな同じ髪型、同じ
服装、同じセリフ、同じ表情、、、言いたいことは全部前の人に言われてしまいます。日本人の様に、笑ったり、話
したりする方法を勉強しました。、、、これで、どの学生が優秀かわかるのでしょうか。
　巴商会という会社に内定しました。産業用専門ガスを扱っている商社です。決めた理由としては、これから海
外展開の予定があること、社員さん達がやさしいこと、福利厚生が良いことです。
　ロータリーの活動については、この2年間あまり参加できなくて、今更後悔しています。「花火大会」「クリスマ
ス例会」「地区大会」「子供おしごと館」などに参加させていただき、学生の私にとっては宝だと思っています。
のこりの3ヶ月楽しんでいけたらと思います。
　内定の会社に運転免許を取得してと言われ、マニュアルの免許を17日間の合宿に参加してとってきました。
ホテル宿泊、2食付きで28万円でした。ギアチェンジ坂道発進がとても難しかったです。
　今授業がなく、「アリババの成功要因」というテーマで卒業論文に集中しています。思っていた以上に難しく、
行き詰まっていますので、皆様アリババのデータがありましたら、是非力を貸してください。
　少し早いですが、この2年間ありがとうございました。視野が広がり、やりたいことも出来るようになりました。
感謝の気持ちでいっぱいです。まだ話していない方と話したいと思います。残り3ヶ月よろしくお願いいたします。

～ 一年間を振り返って ～

米山奨学生
姜　春喜 様

月/日 確定出席率

80.9%12/3 42名 34名（メイクアップ0名を含む）

出席計算
会 員 数 出席者合計（含メイクアップ）

・総会員数46名（出席義務会員35名＋出席免除会員11名）
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～
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